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Erlass der Kita-Gebühren wäre fair

Der Kita-Streik ist zwar vorbei, die Nachwehen sind allerdings noch spürbar. Die Freien Demokraten im
Frankfurter Römer fordern deswegen den vollständigen Erlass der Kita-Gebühren. Stefan von
Wangenheim, bildungspolitischer Sprecher der FDP-Fraktion im Römer, erklärte: „Es wäre fair gewesen,
wenn die Koalition unserem Antrag gefolgt wäre und betroffenen Eltern die Kita-Gebühren erstattet
hätte.“

Der vierwöchige Streik sei für Eltern eine erhebliche Herausforderung gewesen, verdeutlichte von
Wangenheim. Der Antrag der Freien Demokraten, den Eltern die Gebühren zumindest anteilig zu
erstatten, ist abgewiesen worden. Bildungsdezernentin Sarah Sorge (Grüne) hatte in der jüngsten
Stadtverordnetenversammlung erklärt, dass die Stadt keine Gebühren erstatte, der
Organisationsaufwand sei zu hoch. Das Argument ist aus Sicht der Freien Demokraten allerdings
‚dünn‘, denn das Verpflegungsgeld werde ja erstattet, was auch organisatorisch aufwendig sei. Die
Römer-Fraktion forderte, die Stadt solle die Kita-Beiträge künftig generell übernehmen, weil die
Verwaltungskosten für deren Erhebung offenbar sehr hoch seien.
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